

Alles aus einer Hand bei Röck

Das renommierte Küchenstudio Röck in Ilsfeld hat sich auf die Komplettanierung von Küchen spezialisiert



Bestens betreut sind Kunden des Ilsfelder Unternehmens durch das engagierte Team an Fachleuten Fotos: Röck

Von Cosima Kroll Planung, Gestaltung sowie die gesamte handwerkliche Umsetzung von Küchenanierungen wird von einem Ansprechpartner, der einen festen Terminplan und eine Festpreisgarantie gewährleistet, koordiniert.

„Die Sanierung einer Küche ist eine der anspruchsvollsten Renovierungsprojekte in einem Zuhause“, sagt Geschäftsführer Ulrich Weninger. Röck hat erkannt, dass Kunden nach einem nahtlosen und stressfreien Sanierungserlebnis suchen. Mit dem bekannten Rundum-Service übernimmt das Team des Küchenstudios alle Aspekte der Küchenanierung, beginnend mit einer gründlichen Beratung und Planung.

„Unsere Kunden können sich entspannt zurücklehnen, während wir die gesamte Renovierung ihres Küchenraums in die Hand nehmen“, sagt Verkaufsleiter Michele Bongiovanni, der für die Koordination der Projekte verantwortlich ist. „Wir erstellen individuelle Designs, berücksichtigen die Wünsche und Bedürfnisse unserer Kunden und kümmern uns um jeden Schritt des Umbaus



Das Röck-Küchenteam setzt Kundenwünsche perfekt um.

– angefangen bei der Demontage der alten Küchen bis hin zur Installation der neuen Elemente.“ Wie das Küchenstudio arbeitet, wird in einem Erklärfilm anschaulich gezeigt. Dazu einfach den QR-Code mit dem Smartphone scannen.



Garantierter Festpreis und Fertigstellungstermin



Beim Küchenstudio Röck erhalten Sie alles aus einer Hand. Das erfahrene Handwerkerteam setzt die erforderlichen Arbeiten rund um die Küchenanierung komplett um.

Ein weiterer großer Vorteil des Röck-rundum-Services ist die Festpreisgarantie. Kunden erhalten von Anfang an ein transparentes Angebot, das die gesamten Kosten der Sanierung abdeckt. So können sie sicher sein, dass es keine unerwarteten Ausgaben gibt.

„Die alte Küche wird von uns entsorgt, Umbau und Einbau der neuen Küche erfolgen durch Staubschutzwände, sodass kein Schmutz oder Staub in den bewohnten Bereich gelangt“, so der Geschäftsführer. „Diese Verlässlichkeit ist unser Alleinstellungsmerkmal und kommt bei unseren Kunden sehr gut an.“ Das renommierte Unternehmen, das als Mehrfach-Meisterbetrieb in die Handwerksrolle eingetragen ist, garantiert darüber hinaus auch den zugesagten Fertigstellungstermin. „Unsere Kunden signalisieren uns immer wieder, wie zufrieden sie mit der Organisation und dem gesamten Ablauf sind. Diese positiven Rückmeldungen bestätigen uns sehr in unserer Arbeit“, sagt Ulrich Weninger.

Stolz ist das Küchenstudio Röck auf sein Handwerkerteam, das aus erfahrenen Fachleuten und Handwerkern besteht, die hochwertige Arbeit leisten und die Vision der Kunden in die Realität umsetzen. „Wir verwenden hochwertige Materialien und moderne Techniken, um sicherzustellen, dass die renovierte Küche nicht nur schön aussieht, sondern auch funktional und langlebig ist“, betont der Geschäftsführer.

Hochwertige Ausstellungsküchen im Abverkauf

Die Küchen, die derzeit in der Ausstellung präsentiert werden, werden durch den Sortimentswechsel ab sofort zum attraktiven Preis angeboten. Neue Küchen im topaktuellen Design mit innovativen Geräten, die vor kurzem bei der Messe in Ostwestfalen präsentiert wurden, werden im Laufe der nächsten Wochen und Monate aufgebaut „Es lohnt sich also immer wieder bei uns vorbeizuschauen, denn die Ausstellung wird ständig auf den neuesten Stand gebracht“, erklärt der Ulrich Weninger. „Unsere hochwertigen Ausstellungsküchen sind noch bis Ende des Jahres stark reduziert – entweder inklusive Lieferung oder noch günstiger zur Selbstabholung.“

– ANZEIGE –